

# *Miguel Diaz-Canel entame une visite de travail dans la province de Matanzas*

---



La Havane, 11 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a entamé ce mardi une visite de travail dans la province de Matanzas.

Son parcours a commencé par le Marais de Zapata, réserve de la biosphère, qui a été plusieurs semaines sous les eaux à la suite du passage de la tempête tropicale Alberto, fin mai.

Miguel Diaz-Canel a suivi la réparation des dégâts dans cette zone aujourd'hui tout à fait à même d'accueillir les vacanciers dans cette saison d'été.

Le président cubain a visité la polyclinique de Cayo Ramona, une localité de cette zone marécageuse et une crèche école maternelle avant de se rendre aux plantations d'agrumes de Jagüey Grande, une commune de cette province occidentale de notre pays.



**Radio Habana Cuba**